

Festliche Tradition

„DLS Bäckerei“ spendete Lebkuchenhaus



Ursula Nichol, David Lee Schlenker, Joleen, die pädagogische Leitung Brigitte Krahe, Leo und die kaufmännische Leitung Gabi Möhrle (von links) mit dem köstlichen Haus.

FOTO: WOICIECH

Sieburg (dwo). „Wir haben noch ein ganzes Dorf an Lebkuchenmännern extra mitgebracht“, erläuterte David Lee Schlenker, Inhaber der DLS Vollkorn Mühlenbäckerei, Conrad-Roentgen-Straße 3, Hennef, bei seinem Besuch im Dr. Ehmann Kinderhaus. Mittlerweile ist es schon Tradition, dass der Meister, kurz vor Weihnachten, ein riesiges Lebkuchenhaus spendet. Leiterin Ursula Nichol nahm zusammen mit den Mitar-

beiterinnen Brigitte Krahe und Gabi Möhrle das duftende Meisterwerk entgegen, das im Eingangsbereich auf einem Tisch platziert wurde. „Wir haben hier Therapiehunde zu Besuch und wenn das Haus dann auf dem Boden steht, sind viele Kekse schnell von den Vierbeinern verputzt“, so Ursula Nichol. Aber erfahrungsgemäß dauert es ohnehin nicht lange, bis die Köstlichkeit von den kleinen Bewohnern abgeknabbert ist.